

交通安全功労

大谷敏弥さん・横内邦明さん・金澤裕さんに北海道知事感謝状

このたび、交通安全功労者として、大谷敏弥さん・横内邦明さん・金澤裕さんに北海道知事より感謝状が贈られました。

3名は、10年以上にわたり交通安全指導員として、交差点での事故防止活動やレッド作戦、街頭指導などを行い、町民の交通事故の防止に尽力されるほか、交通安全の啓発に積極的に取り組んだことが認められ、このたびの受賞となりました。

過日、木幡町長より感謝状が伝達され、3名は引き続き、交通安全指導員として事故防止の取り組みを行ってまいりますと語ってくれました。



理科大数理カフェ

9月18日、町と理科大のコラボ事業の「理科大数理カフェ第2弾」が長万部キャンパスの教室で行われ、小中学生のほか、保護者や大学生あわせて約30名が参加し、今回のテーマである「ハノイの塔を動かそう」に挑みました。

参加者は真剣な眼差しでチャレンジし、苦戦しつつもハノイの塔を完成させていました。

講師を務めた江夏先生から数学的なアプローチが解説され、数学の奥深さや魅力について学びました。

10月も第3弾を開催します。詳しくは10ページをご覧ください。みなさんのご参加をお待ちしております。



国際交流のつどい

8月23日から31日までの9日間の日程で、リンさん(ベトナム)・ルイさん(中国)・シキさん(中国)の3名が、町内ホストファミリー宅でホームステイをしました。

期間中、マリヤ幼稚園と小学校に行き、日本と自国の文化の違いなどを伝え、子どもたちと交流するほか、長万部アグリ株でトマトの収穫体験、そば打ちサークルのみなさんとのそば打ち体験などを行いました。

ホストファミリー宅では、長万部町の特産品を食べたり、町内外の活動等を行い、3名の留学生は、初めての体験で新しい発見が多くあり楽しかったと、充実した9日間を過ごしたようです。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

